
 

 

Requerimento Nº 2/2022 

 

 

 

 

 

 

   CONSIDERANDO que, entre a Rua Mica e a Rua Cassiterita, localizadas no 

Jardim Nascente, neste Município, existe um córrego que sofreu impacto, por estar dentro de 

uma área industrial e que existem construções de alguns galpões nas margens desse córrego, 

impossibilitando a entrada de maquinas para efetuar manutenção e limpeza no local; 

 

CONSIDERANDO que, esse Impacto negativo tem prejudicado e causado 

muitos transtornos para os moradores e funcionários que trabalham nas empresas que estão 

situadas no local, que através de reclamações verbais feitas a esse vereador em reunião no local, 

dizem que a vazão da água esta prejudicada e qualquer chuva o córrego transborda, alagando 

completamente as vias acima citadas, impedindo a circulação de pessoas e veículos; 

 

CONSIDERANDO que, não foi obedecida a Lei de Parcelamento do Solo 

Urbano (Lei n. 6.766/1979) estabelece proibição de construção de 15 metros cada lado de 

reserva para o curso de água, alguma providencia deve ser tomada no local visando resolver o 

problema da população. 

 

   REQUEIRO Á MESA que após observadas as formalidades regimentais que seja 

oficiado o Excelentíssimo Prefeito Municipal Dr, Eduardo Boigues Queroz, no sentido de que 

tome as providencias necessárias junto ao Secretario da Receita Municipal, Dr. Wagner Arrabal,  

visando notificar a IMOBILIÁRIA IBIAÇU, (proprietária da área acima descrita), para 

providenciarem a desobstrução e Canalização do córrego localizado entre a  Rua Mica e Rua 

Casseterita, localizadas no Jardim Nascente- neste Município. 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/LEIS/L6766.htm


 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

   Vale Ressaltar que a limpeza e a canalização do córrego deve solucionar os 

problemas relacionados a alagamentos causados pelo córrego na área, em reunião com alguns 

funcionários das empresas que estão localizadas no local, solicitaram providências e relataram as 

dificuldades que enfrentam nos dias chuvosos além dos prejuízos de locomoção, reclamam dos 

carros atolados, alguns já tiveram veículos danificados pela ação da água com perca de motor e 

estofado , reclamam que é muito difícil transitar por essas vias em dias de chuva e reivindicam 

uma solução definitiva para a situação. 

 

 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 27 de janeiro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura  

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: G6V6X7C6S7D1X8F7
		2022-01-27T11:29:59-0200


		2022-01-27T11:29:59-0200


		2022-01-27T11:29:59-0200




